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1. СМИ о Таймыре 
 

Таймырские сноубордисты показали конкурентоспособный уровень подготовки на 
чемпионате и первенстве Сибирского федерального округа 

В Красноярске завершились чемпионат и первенство Сибирского федерального округа 
по сноуборду в дисциплинах сноуборд-кросс и слалом-гигант. В соревнованиях приняли 
участие около 160 спортсменов из семи регионов России: Красноярского края, Алтайского 
края, Новосибирской, Кемеровской, Томской, Магаданской и Иркутской областей. 

Таймыр представляли воспитанники Центра развития зимних видов спорта под 
руководством тренера по сноуборду Ивана Юрьева. По итогам соревнований трое 
сноубордистов дошли до малого финала в своих возрастных группах: Анастасия Мамышева 
(девушки 13-14 лет) и Вероника Жаркова (женщины 15 лет и старше) оказались на восьмом 
месте, Александр Лампай одержал победу в своем заезде и занял итоговое пятое место в 
возрастной категории юношей 11-12 лет. 

Кроме того, таймырские сноубордисты попробовали свои силы в новой дисциплине - 
слалом-гигант, которая является технически сложной и требует специального снаряжения. В 
данных соревнованиях Вероника Жаркова заняла девятое место среди женщин. 

Отметим, что таймырские сноубордисты в очередной раз показали конкурентоспособный 
уровень своей подготовки, несмотря на те ограничения, с которыми они сталкиваются на 
тренировочном этапе, например, суровыми погодными условиями Крайнего Севера и 
отсутствием гор. 

«Таймыр» 
 

Полномочный представитель Губернатора Красноярского края Алексей Членов 
проведет личный прием граждан 

24 января 2024 года с 11:00 до 13:00 г. Дудинка, ул. 40 лет Победы, д. 3 
(многофункциональный центр предоставления государственных и муниципальных услуг). 

Также на встрече будет присутствовать представитель управления по работе с 
обращениями граждан – общественной приемной Губернатора Красноярского края. 

При личном приеме гражданин предъявляет документ, удостоверяющий его личность. 
Телефон для дополнительной информации: 8 (3919) 46-90-90. 

«Таймыр» 
 

«Мстил за испорченную дорогу»: северянин открыл стрельбу на ремонтной базе 
В Таймырском районе Красноярского края полицейские задержали 34-летнего жителя 

поселка Караул, который угрожал работникам ремонтной базы физической расправой и 
открыл стрельбу из оружия. Так хулиган решил отомстить за испорченную дорогу. 

Со слов мужчины, он с друзьями катался по населенному пункту на автомобиле и 
распивал алкоголь с другим пассажиром. В итоге его «накрыло» и он вспомнил старые обиды 
— сельчанин очень злился на организацию, чья тяжелая техника, по его мнению, повредила 
дорогу, по которой теперь некомфортно передвигаться. 

«Тогда обидчивый мужчина и решил напугать работников ремонтной базы, — рассказали 
в ГУ МВД. — Он попросил водителя остановиться у вахтового городка производственного 
участка, достал огнестрельное оружие и выстрелил два раз в воздух, желая выразить свое 
пренебрежительное отношение ко всем работникам компании, после чего закрыл 
пассажирскую дверь автомобиля и скрылся с чувством выполненной миссии». 

В отношении стрелка возбудили уголовное дело части 2 статьи 213 УК РФ 
«Хулиганство», сейчас фигурант находится под подпиской о невыезде. Огнестрельное оружие 
изъято. Разрешения на него у мужчины не было, по данному факту проводится проверка. 

Также полицейские привлекли к ответственности друга злоумышленника, управлявшего 
автомобилем ВАЗ в тот день. Выяснилось, что 20-летний парень никогда не получал 
водительского удостоверения, а машина не была зарегистрирована. На него составили 
административные протоколы по части 1.1 статьи 12.1 и части 1 статьи 12.7. 

newslab 
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2. СМИ о городе Дудинке 
 
Дудинцам покажут этнический обряд и традиции праздника «Хэйро» 

Городской Дом культуры приглашает жителей и гостей Дудинки на праздник встречи 
солнца «Хэйро», который состоится 19 января в 14:00 на Набережной площади. В этот день 
более 22 творческих и трудовых коллективов, общественных организаций примут участие в 
этническом обряде «Солнце в каждом из нас», включающего зажжение костра и исполнение 
кругового танца «Хэйро». 

В 15:00 в ГДК пройдет показ спектакля «Легенда о солнце», в основе которого лежит 
одноименное сказание. Красочное представление для взрослых и детей покажут актеры 
народного Камерного театра, артисты ансамбля «Хэйро» и вокальной группы «Сулускан», а 
также студия эстрадного танца «Экстрим». Постановщик спектакля Катерина Ушакова. 

 
3. СМИ о «городе Норильске» и предприятиях НПР 
 
"Норникель" и "Росатом" докапитализировали "Полярный литий" до 2,6 млрд рублей 

ООО "Норникель технические сервисы" и АО "Атомредметзолото" увеличили уставный 
капитал ООО "Полярный литий", держателя лицензии на освоение крупнейшего в России 
литиевого месторождения - Колмозерского в Ловозерском районе Мурманской области. 

Согласно материалам ЕГРЮЛ, уставный капитал "Полярного лития" вырос с 1 млн 
рублей до 2 625 653 000 рублей. Соответствующие изменения внесены в ЕГРЮЛ 27 декабря 
2023 года. 

"Норникель технические сервисы" и "Атомредметзолото" владеют, как и перед 
докапитализацией, долями по 50%. 

"Полярный литий" получил лицензию на освоение Колмозерского месторождения в 
феврале 2023 года. Срок действия лицензии - с 21 февраля 2023 года по 20 февраля 2043 
года. Размер разового платежа составил 1 718 457 000 рублей. 

…Колмозерское месторождение считается крупнейшим в России (75 млн тонн литиевых 
руд, 18,9% отечественных запасов) и наиболее перспективным. Прогнозные ресурсы оксида 
лития по категории P1 составляют 152,6 тысячи тонн, пентоксида тантала - 1,215 тысячи тонн, 
пентоксида ниобия - 1,485 тысячи тонн. 

Проект разработки Колмозерского месторождения предполагает выпуск карбоната и 
гидроксида лития (в объеме 45 тыс. тонн в год), которые используются в том числе в 
производстве аккумуляторных батарей. 

Сейчас литий, один из ключевых элементов для аккумуляторов (в том числе 
электромобилей), не добывается в России. 

INTERFAX.RU 
 

4. СМИ о Красноярском крае и СФО 
 

Красноярский край сам обеспечит себя мясом птицы 
Губернатор Михаил Котков поручил проработать эффективные меры поддержки для 

развития в Красноярском крае птицеводства. Он отметил, что жители не должны зависеть от 
производителей из других регионов. 

Обсуждение перспектив увеличения объемов производства мяса птицы и яйца 
состоялось в рамках рабочего визита губернатора в Сухобузимский район на птицефабрику 
АО «ЕнисейАгроСоюз», где завершился очередной этап модернизации. В совещании приняли 
участие представители краевого правительства, министерства сельского хозяйства, а также 
производители. 

Министр сельского хозяйства края Илья Васильев отметил, что в регионе растет 
производство куриного мяса. По сравнению с 2022 годом показатель увеличился на 12%. 
Увеличивается и размер господдержки для производителей: 206 млн рублей в 2022-м против 
236,5 млн рублей в 2023-м. 
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Михаил Котюков заявил, что в Красноярском крае необходимо проработать 
эффективные меры поддержки птицеводства, чтобы предприятия могли наращивать 
мощности. Он отметил, что жители края не должны зависеть от производителей из других 
регионов. 

«Нужно существенно увеличивать производство, чтобы красноярцы полностью были 
обеспечены местным мясом птицы. Планы такие есть, и важно, что это не просто планы на 
бумаге, а совершенно конкретные намерения предприятий. Аналогичные меры поддержки 
необходимо проработать и по отношению к производителям яиц», – сказал губернатор. 

 ДЕЛА 
 

В Красноярске вдвое вырос спрос на новостройки 
Красноярск оказался в числе лидеров среди крупных городов, где значительно 

увеличился спрос на новые квартиры. В IV квартале 2023 года он вырос в 2 раза по 
сравнению с III кварталом. 

В среднем по России показатель роста составил 19%. А среди городов, где покупатели 
проявляли наибольшую активность, оказались, кроме Красноярска, Краснодар (42%) и Рязань 
(на 69%). В Москве спрос повысился на 37%, Санкт-Петербурге – на 1%. Данные 
предоставила «Авито Недвижимость» по 33 мегаполисам. 

По мнению аналитиков, рост спроса на «первичку» во многом связан с ситуацией в 
банковском секторе – повышением ключевой ставки ЦБ. 

«Люди стремились зафиксировать цену покупки и процент по ипотечным кредитам, 
скорее закрыв сделки. Такой тренд наблюдался вне зависимости от целей приобретения 
квартир: и для собственного проживания, и в качестве инвестиции», – отметил руководитель 
направления первичной недвижимости компании Дмитрий Алексеев. 

Всего 3,5 года назад (весной 2020-го) средняя цена квадратного метра в красноярской 
новостройке, по данным Красноярскстата, составляла 60,38 тыс. руб. Сейчас это, по 
информации интернет-платформы, 119 тысяч. А средняя квартира стоит 6,9 млн 

Больше всего покупателей интересовали студии – интерес к их покупке увеличился за 3 
месяца на 27%. На втором месте по востребованности крупногабаритные квартиры, на 
третьем – 1-комнатные. 

При этом цены квартир выросли в 26 из 33 городов. В Москве они достигают 333 тыс. 
рублей за квадрат, в Санкт-Петербурге – 218 тыс., а в Сочи – 369 тысяч рублей. Красноярск 
посередине списка: 119 рублей за кв. м новой квартиры. 

При этом предложение на рынке первичной недвижимости в 21 из 33 городов на фоне 
высокого спроса на новое жилье сократилось. 

 ДЕЛА 
 

Почти у половины жителей Красноярского края повышен уровень холестерина 
У 47 % жителей Красноярского края повышен уровень холестерина. Об этом сообщили 

специалисты одной из медицинских исследовательских лабораторий, работающих в краевом 
центре. 

Эксперты предупреждают: избыток холестерина может привести к атеросклерозу. Если 
его вовремя не обнаружить и не начать лечение, то возрастает риск развития гипертонии, 
ишемической болезни сердца, инфаркта и инсульта. 

Специалисты назвали основные причины повышения уровня холестерина: помимо 
генетической предрасположенности, на него влияет и неправильный образ жизни, нехватка 
физических нагрузок, обилие жирной и жареной пищи в рационе. 

Профилактика высокого уровня холестерина: отказ от курения и употребления алкоголя, 
умеренные физические нагрузки и сбалансированное питание. 

НКК 
 

5. СМИ о России 
 

В поддержку Путина собрано более 2,5 миллиона подписей 
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"По всей стране собрано более 2,5 млн подписей в поддержку кандидата на 
должность президента РФ Владимира Путина", - сообщается на предвыборном сайте. 

Несмотря на этот внушительный результат, регионы России продолжают доставлять в 
центральный штаб собранные документы, одновременно идет проверка подписных листов. 
Сбор подписей осуществляется силами волонтерских организаций, ОНФ и партии "Единая 
Россия". 

Напомним, для регистрации в качестве кандидата в президенты РФ Владимир Путин 
должен представить в Центризбирком не менее 300 и не более 315 подписей избирателей в 
свою поддержку. Крайний срок подачи подписных листов - 31 января. Голосование на 
выборах президента России состоится 15-17 марта 2024 года. 

Российская газета 
 

Владимир Путин впервые посетил свой избирательный штаб 
Кандидат на должность президента РФ Владимир Путин сегодня впервые посетил свой 

избирательный штаб в Гостином дворе, который начал работу около месяца назад. Там его 
встретили сопредседатели штаба - художественный руководитель Театра Табакова 
Владимир Машков, главврач Московской городской больницы № 52 Марьяна Лысенко и 
спикер парламента ДНР полковник Артем Жога. 

"Отвлекаю вас от творчества…", - с улыбкой заметил Путин. Машков в свою очередь 
заявил, что для них всех эта деятельность новая. "Но мы взялись за нее нашим дружным 
коллективом очень активно. В полной уверенности в нашей общей и вашей победе", - сказал 
он. Машков также поблагодарил Путина за решение идти на новый президентский срок в 
"такой сложный исторический момент для России и для всего мира". "Это поступок воли", - 
сказал он и добавил, что это проявление ответственности Владимира Путина. Актер 
рассказал, что много людей проходит через штаб. "Мы встречаемся с людьми, все выражают 
такую поддержку", - сообщил он. 

К Марьяне Лысенко Путин обратился с вопросом. "А у нас, какие сейчас угрозы? Грипп?". 
Главврач рассказала, что надо прививаться. "Ковид показал четкие тренды развития 
медицины. Все, что делалось до, и то, что происходит сейчас, дало свои результаты", - 
добавила она. Лысенко считает, что сейчас в России идет перезапуск российской медицины. 
"Ковид показал, что мы много чего можем, и принимаем решения быстрее, чем остальные", - 
отметила она. Путин добавил, что институты в России работают быстрее. По мнению 
Лысенко, в целом особенностью русских людей является умение консолидироваться в 
сложные моменты. "Это очень важный процесс, потому что он в необычных условиях, в 
которых находится страна, укрепляет ее изнутри. Чрезвычайно важная вещь", - 
прокомментировал Путин. Лысенко также предложила создать комиссию для разбора 
принесенных предложений россиян. "Потому что там, наверное, много всего интересного. То 
есть людям абсолютно не все равно, что будет дальше со страной", - подчеркнула она. 

У Жоги Путин спросил, начал ли уже парламент работать в ДНР. "Конечно, мы не 
уходили на зимние каникулы, много интеграционных вопросов", - рассказал он. 

Жога также сообщил, что на каждой встрече с бойцами с передовой и местными 
жителями, высказываются слова поддержки Владимиру Путину. "Просят передать привет, 
пожелания здоровья и сил. Вы же не только наш президент, вы наш главнокомандующий. 
Именно под вашим руководством мы одержим победу. Можете рассчитывать на поддержку 
всех ребят с передовой и на всех жителей как регионов Донбасса, так и других регионов 
страны. 

Путин попросил Жогу передать привет участникам специальной военной операции. 
"Будете встречаться с ребятами - самые наилучшие пожелания", - сказал он. Жога, в свою 
очередь сказал, что ребята будут счастливы. 

В ходе встречи Путин также заявил о планах пообщаться со своими доверенными 
лицами. Отдельно он поблагодарил руководство и сотрудников избирательного штаба за 
работу, особо отметив старания волонтеров в Донбассе и Новороссии. "Это требует не 
просто личного времени, но и личного мужества. Я отдаю себе в этом отчет, так что всем 
большое спасибо", - сказал он… 
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Российская газета 
 

Путин: ввод свыше 110 млн кв. м нового жилья - очень хороший показатель для России 
Рекордное количество жилья - 110,1 млн кв. метров было введено в прошлом году в 

России, сообщил президент РФ Владимир Путин. 
"Мы с председателем правительства вчера здесь в Кремле поздно вечером обсуждали 

ситуацию в целом в экономике, говорили о результатах работы за 2023 год. Михаил 
Владимирович (Мишустин) считает, что тот показатель роста ВВП страны, о котором мы 
сейчас говорим - 3,5%, он на самом деле при более тщательном подсчете может оказаться и 
чуть повыше", - сказал Путин в среду на совещании с членами правительства РФ. 

Он подчеркнул, что этот рост в первую очередь основан, прежде всего, на 
потребительском и инвестиционном внутреннем спросе. "И хорошие показатели 
продемонстрировали промышленное производство, строительство, сельское хозяйство, 
туризм, грузооборот подрос. Но что касается стройки - мы несколько раз возвращались к 
этому вопросу - 110,1 миллиона квадратных метров ввод жилья у нас состоялся. Это, 
конечно, абсолютный рекорд, ничего подобного в истории России пока не было", - сказал 
Путин. Он подчеркнул, что это очень хороший показатель. 

Реальный рост зарплат в России по итогам 10 месяцев 2023 года составил 7,7%. Об 
этом в среду, 17 января заявил на совещании с членами правительства президент страны 
Владимир Путин. 

«Это, конечно, неплохо. Но, имея в виду инфляционные процессы, надо сопоставлять 
одно с другим», — приводит слова главы государства «РИА Новости». 

Упомянутая инфляция в минувшем году составила 7,4%. Когда потребительские цены 
растут так быстро, ситуация становится вызовом для властей, констатировал Путин. Также 
российский лидер выразил надежду, что благодаря усилиям, предпринимаемым в том числе и 
Центробанком, в стране удастся добиться снижения инфляции. 

Наряду с этим в России наблюдается потребительский и инвестиционный внутренний 
спрос, подчеркнул президент. Благодаря этому растет и ВВП. Хорошие показатели в этом 
плане показали промышленное производство, сельское хозяйство, туризм, строительство, 
отметил Путин. 

ИА "Финмаркет", Труд 
 

Путин заявил об изменениях во власти и внешней политике. Две фундаментальные 
вещи 

Путин на встрече с главами муниципалитетов говорил много и ярко, но выделить 
хотелось бы две фундаментальные вещи, которые нас ждут во внутренней и внешней 
политике. И которые приведут – не в одночасье, а постепенно – к изменению уклада жизни. 

По законам жанра СМИ, что наши, что, кстати, и зарубежные, уцепились за фразу, что 
люди, прошедшие СВО, уже не будут «прыгать без штанов на каких-нибудь там 
мероприятиях, понимаете, здесь совсем по-другому на жизнь смотрят люди, приоритеты 
другие, ценности другие». И, конечно, вот она – главная сенсация. Путин впервые 
прокомментировал «голую вечеринку», ну теперь понятно, чего это так жестко за ее 
участников взялись, раскрыта теперь тайна слов Пескова Киркорову «Вы чего там устроили», 
- Путин все знал. Ну, вот и славно. Только важнее другое. 

А именно абсолютно официозная фраза президента, сказанная прямо перед этим: 
«Очень важное направление – это укрепление кадрового потенциала». И именно в этом 
нужно «обращать внимание на ребят, которые возвращаются из зоны специальной военной 
операции», у которых, когда они «проходят это горнило, возвращаются, очень многие 
приоритеты жизненные выстраиваются по-другому». 

То есть президент четко заявил (и ближайшие шесть лет минимум это будет 
претворяться в жизнь), переводя с официозного на человеческий: ветераны СВО должны 
идти во власть. Во многом именно в ту ее часть, с которой чаще всего и имеют дело простые 
граждане. Я много общаюсь с ранеными бойцами – они, конечно, разные, как и все мы. 
Единственное, чего я в них не видел – равнодушия к другим. А ведь именно чиновничье 
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равнодушие, когда человеку в кресле неинтересно вообще ничего, кроме 
собственной зарплаты, оставляет человека один на один со своими проблемами. 

Значит, сейчас закладывается тренд на качественное изменение власти, что однозначно 
изменит и уклад жизни. И для того, чтобы, положим, залатать прохудившуюся еще при 
Горбачеве крышу в детском саду, не нужно будет ждать прямой линии президента. 

Вторая фундаментальная вещь – внешняя политика. И опять по законам жанра многие 
уцепились за сарказм президента - «Ну придурки, нет?» - в комментарии об отказе Украины 
от переговоров. И опять важнее другое: «А что касается переговорного процесса [с Украиной], 
это попытка побудить нас отказаться от тех завоеваний, которые мы реализовали за 
последние полтора года - но это невозможно. Все понимают, что это невозможно!». А «эти так 
называемые формулы мира, о которых говорят на Западе или на Украине» - это 
«запретительные требования для переговорного процесса». 

Путин, конечно, один из опытнейших мировых политиков и прекрасно понимает, что 
политика – это искусство возможного. Поэтому и не говорит о невозможности переговоров и 
окончательном решении украинского вопроса. Он говорит: «Не хотят? Не надо. <…> Если так 
будет продолжаться, украинской государственности может быть нанесен невосполнимый, 
очень серьезный удар. Но это их зона ответственности. Это будет тогда результатом их 
политики, их правления». 

Что такое «невосполнимый удар» объясняет в данном случае «злой полицейский» 
Дмитрий Медведев: «Наличие самостоятельного государства на исторических российских 
территориях теперь будет постоянным поводом для возобновления военных действий. 
Поздно. Кто бы ни стоял у руля ракового новообразования под именем Украина, это не 
добавит легитимности его правлению и правовой состоятельности самой «стране». А, стало 
быть, вероятность новой схватки будет сохраняться неопределённо долго». Он надеется, что 
украинцы поймут, «что жизнь в большом общем государстве, которое они сейчас не сильно 
любят, лучше смерти. Их смерти и смерти их близких. И чем быстрее украинцы осознают это 
– тем лучше». 

Внешняя политика России трансформируется. Она больше (возможно, на это повлиял 
стамбульский урок 2022 года) не предполагает тех компромиссов, которые могут принять за 
слабость. И слова Путина про Прибалтику - «То, что сейчас происходит в Латвии, в других 
прибалтийских республиках, когда русских людей выбрасывают просто за кордон, это очень 
серьезные вещи, затрагивающие напрямую безопасность нашей страны», - только 
подтверждают это. Не увидеть здесь параллели невозможно: то, что происходило на Украине, 
затрагивало напрямую безопасность нашей страны (и Путин много раз повторял это), нас не 
слушали (и Путин много раз призывал Запад прислушаться), ну вот, посмотрите теперь на 
Украину. 

А еще Путин сказал: «То, что сейчас происходит, а именно сплоченность нашего 
общества, укрепление нашей экономики, и не только в сельском хозяйстве и 
промышленности, рост потенциала Вооруженных сил - это полная неожиданность для 
противника! Полная и абсолютная!» 

Кто отвык за годы со времен развала СССР жить в сильной стране – привыкайте заново, 
кто и не знал, каково это – учитесь. Уклад жизни меняется. Это неизбежно. 

МК 
 

«Легальные мафиози». Вице-спикер Думы призвал упразднить все национальные 
общины в РФ 

Вице-спикер Государственной думы РФ, единоросс Петр Толстой призвал ликвидировать 
в России все национальные диаспоры, общины и землячества. По его выражению, все 
подобные организации являются ничем иным, как «легализованными мафиозными 
структурами». 

«Чем эти «землячества» лучше таких же, но корсиканских или сицилийских? Так же 
подкупают местную власть, «отмазывают» собственных боевиков, «крышуют» полулегальный 
бизнес и запугивают всех остальных. Пора заканчивать с межнациональным либерализмом. 
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В России не должно быть места параллельным структурам со своими 
законами, обычаями и властью», - написал парламентарий в своем Telegram-канале. 

Толстой также добавил, что за нарушениями законодательства и правил поведения в 
нашей стране должна следовать немедленная и жесткая реакция властей. 

Таким образом депутат прокомментировал скандал вокруг фигуры президента узбекского 
землячества «Ватандош» Усмана Баратова. В среду, 17 января глава Следственного 
комитета РФ Александр Бастрыкин поручил возбудить в отношении Баратова уголовное дело 
по подозрению в оскорблении участников специальной военной операции. Поводом стал пост 
главы узбекского землячества в соцсетях. 

trud.ru 
 

Роспотребнадзор: ковид уступил место другим вирусам 
Необходимости массово вакцинироваться от COVID-19 больше нет, "мы преодолели пик 

волны", сообщила Анна Попова. В то же время, по ее словам, прививаться стоит тем, кому 
соответствующую рекомендацию дал врач. 

В интервью Наиле Аскер-заде на "России 24" глава Роспотребнадзора отметила, что 
коронавирус уступил место респираторным вирусам и гриппу, которыми сейчас болеют чаще. 
Несмотря на это, число госпитализаций пациентов с ковидом выросло на 40%, и этот момент 
настораживает. При этом некоторые люди не сразу обращаются за медпомощью и запускают 
свое состояние, поэтому в итоге им приходится лечиться в стационаре. 

Кроме того, Попова предупредила о том, что к весне прогнозируется подъем 
заболеваемости гриппом варианта B. 

Вести 
 

Чистая прибыль Сбербанка выросла почти в пять раз за год 
Чистая прибыль Сбербанка за 2023 год выросла почти в пять раз. Она достигла 

рекордных 1,493 триллиона рублей. 
«Мы заработали рекордную чистую прибыль в размере 1 493 млрд руб. и обеспечили 

рентабельность капитала на уровне 24,7%», — говорится в пресс-релизе банка. Отмечается, 
что прошлый рекорд по прибыли организации был в 2021 году — 1,246 триллиона рублей. 

В декабре 2023 года сообщалось, что прибыль Сбербанка за январь—ноябрь 2023 года 
выросла почти в восемь раз, до 1 378 миллиардов рублей. Отмечалось, что в ноябре чистая 
прибыль компании составила 115,4 миллиарда рублей. 

 URA.RU 
 
6. Разное 
 
Владимир Путин отменяет санкции ООН в отношении Ирана и КНДР. Конечно, 
официально об этом мы говорить не будем. Зачем? Но вот фактически.... 

Новости сейчас сыплются одна интереснее другой. Россия и Иран готовятся заключить 
Большой межгосударственный договор, и даже объяснили, зачем: «в интересах 
строительства истинно равноправного многополярного мира». Да-да, мы наш, мы новый мир 
построим. Справедливый. 

И то, что Иран под какими-то санкциями, это просто историческое недоразумение. 
Когда Россия пыталась встроиться в «мировое разделение труда», а ее президент клялся в 
верности конгрессу США, мы имели неосторожность одобрить навязанные США санкции в 
отношении Ирана. Теперь пришло время исправлять ошибки. Это на США нужно санкции 
вводить, но уж никак не на Иран. С Ираном у нас большие совестные проекты, а США 
перетопчутся. 

Телефонный разговор министров обороны России и Ирана «прошел в дружественной 
атмосфере и стал очередным шагом в укреплении стратегических отношений». Вот и славно. 
 Такая же картина и с КНДР. Эта страна сумела выстоять даже тогда, когда глава МИД 
РФ Козырев спрашивал у США «А какие у России национальные интересы?». Да, была такая 
позорная страница в нашей истории. Но мы ее перевернули! КНДР не прогнулась. И вот 
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теперь самое время защищать общие интересы и вместе противостоять 
глобальному гангстеру. Товарищ Ким не робкого десятка, и наезд трех авианосцев его 
абсолютно не смутил. Наш человек! И мы должны помочь ему управляться не только с тремя, 
но и с десятью авианосцами. 

«Наверное, можно все сфальсифицировать. Так, как в Штатах фальсифицировали 
предыдущие выборы. Через голосование по почте. Ну, понятно, что такое голосование по 
почте. Скупали за 10 долларов бюллетени, вписывали и без всякого наблюдения со стороны 
наблюдателей выбрасывали в почтовые ящики и все». 
 А Байден-то президент не совсем легитимный, оказывается... Это шаг. Это вызов. Это 
пощечина. И именно после этого заявления В. Путин отправился на встречу с главой МИД 
дружественного государства. Какие санкции? За что? За то, что КНДР сумела отстоять свой 
суверенитет и ни под кого не легла? 

Что это означает? Это означает то, что Россия фактически перестает соблюдать 
ОШИБОЧНО наложенные на Иран и КНДР санкции и открывает путь всестороннему 
сотрудничеству во всех вопросах, в том числе и оборонных. Эти страны уже оказали нам 
много полезных услуг, и мы, в свою очередь тоже можем им помочь укрепить свой оборонный 
потенциал. 
 Я вот вчера в шутливо-гипотетической форме написал о том, что хорошо бы заключить 
союз с Ираном, предусматривающий нашу всестороннюю помощь, включая ядерные и 
ракетные технологии для того, чтобы обеспечить его суверенитет. Говоря без экивоков – 
чтобы дать им такие средства, которые позволят им топить авианосцы и бить то, что с них 
взлетает. Мы всем показали, что средства ПВО России на голову превосходят любые 
западные образцы, а в том, что в атомной сфере мы лидеры, никто никогда и не сомневался: 
это давно известный факт. Так почему бы нам не помочь хорошим странам подтянуть эти 
вопросы? 

А уж помочь Ирану выкурить США из Сирии и Ирака, уменьшая численность 
американского персонала на абсолютно незаконных базах - и вовсе святое дело. США 
оккупировали Ирак и часть Сирии, а санкции наложены на Иран. Как вам такой фокус? Пора 
менять этот миропорядок и исправлять ошибки. 
 Вчера вечером, кстати, проша хорошая новость: Американские военные проводят 
эвакуацию персонала базы Хемо, расположенной на севере провинции Хасеке (Сирия). Об 
этом пишет иранское агентство Tasnim в своем Telegram-канале. 

Видите, как это работает? А мы еще и не начинали! : ) 
 Так что хорошего Договора о дружбе и сотрудничестве будет достаточно для того, 
чтобы отбить у США всякие мысли о нападении на наших друзей и партнеров. У них и так-то 
половина авианосцев ржавеет у пирсов. Остальных не жалко? А что такое США без 
авианосцев? 

А санкции отменять не обязательно. Наоборот. Вот как США говорят про Тайвань? «Мы 
признаём принцип одного Китая, но Тайвань должен быть независим». То есть 
взаимоисключающие принципы в одной фразе. ОК. Мы поддерживаем санкции против Ирана 
и КНДР, но будем поставлять туда всё, что считаем нужным. 
 По-моему, неплохо звучит. А главное – на понятном для США языке. Пусть выражают 
глубокую обеспокоенность и даже тревогу. Мы не против. 

P. S. Кстати, вчера наш Президент вообще много наговорил, называя вещи своими 
именами. Но процитировать его здесь я не смогу: «язык вражды» и удаление заметки. Ну, 
ничего мы и здесь когда-нибудь порядок наведем, дайте срок. 

Конт 
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7. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 18.01.2024 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 88,35 ▲ 0, 71 

EUR 96,05 ▲ 0, 45 

 
8. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 

 

 


